
 
 

Зимняя школа — 2025 
«Управление образованием» 

2 февраля (воскресенье)  
ул. Кантемировская, дом 3, корп. 1, лит. А 

10:30–11:00 
 холл 1-го этажа 

 

 
 
Регистрация участников Зимней школы — 2025 
 
 
 

10:30 –11:00, холл 
4 этаж 
 

Фотографирование, интервьюирование участников Зимней школы 
2025: Time code управленца: управляя временем, строим будущее  
 
Photographing and interviewing participants of the 2025 Winter School: 
The manager's time-code: by managing time, we build the future 

11:00–11:40 О самом главном: жизнь, движение, успех на факультете социальных 
наук  
About the most important thing: life, movement, success at the Faculty of 
Social Sciences  
Сорокин Александр Николаевич, к. ист. н., профессор, декан  
Санкт-Петербургской школы социальных наук департамента 
государственного администрирования 
Alexander Sorokin, Candidate of Historical Sciences, Professor, Dean of the St. 
Petersburg School of Social Sciences/Department of Public Administration 
 
Магические тайны факультета социальных наук. Magical secrets of the 
Faculty of Social Sciences. 
 
Презентация магистерской программы «Управление образованием» 
 «Магистратура для лидеров в образовании: что и как!»  
Presentation of the Master's degree program "Education Management" 
"Master's Degree for Leaders in Education: what and how!" 
Наталья Алексеевна Заиченко, к. п. н., профессор, академический 
руководитель МП «Управление образованием» 
Natalia Zaichenko, Candidate of Pedagogical Sciences, Professor, Academic 
Head of the Master's Program "Educational Management" 
 
 
Особенности поступления на магистерскую программу «Управление 
образованием». 
Features of admission to the Master's degree program "Education 
Management" 

11:50–13:10 «Школа чародейства и мастерства Хогвартс» 
Hogwarts School of Witchcraft and Wizardry 
Кондратьев Артем Витальевич, к. т. н., доцент НИУ ВШЭ — Санкт-
Петербург магистерской программы «Управление образованием», доцент 



 
 

кафедры метрологии, приборостроения и управления качеством Санкт-
Петербургского горного университета, выпускник МП «Управление 
образованием». 
 
Artem Kondratiev, PhD, Associate Professor of the Higher School of 
Economics, St. Petersburg, Master's Degree in Education Management, 
Associate Professor of the Department of Metrology, Instrumentation and 
Quality Management at St. Petersburg State University of Engineering, 
graduate of the MP "Education Management" 
 
Распределяющая шляпа: секреты программы и не только. Кто ты — тот, кто 
пришел к нам? Образовательные траектории программы. Как выбрать свой 
путь на программе? 
The sorting hat: the secrets of the program and more. Who are you, the one 
who came to us? Educational trajectories of the program. How do I choose my 
path on the program? 
 
«Магический свиток впечатлений: что говорят выпускники 
о программе»  
«Те, которые знают и…» 
Выпускники магистерской программы «Управление образованием» 

13:10–13:55 Перерыв 
14:00–15:20 Урок трансфигурации: преобразование идей в практические решения 

The Transfiguration Lesson: Transforming ideas into practical solutions 
Бобрович Ксения Игоревна, начальник центра стратегических 
коммуникаций.  
Ксения Дмитриевна Крюкова, методист центра стратегических 
коммуникаций.  
Виктория Дмитриевна Рогачева, педагог-организатор центра 
стратегических коммуникаций.  
 
Современные направления развития образования: возможности и барьеры. 
Какой ход сделать первым современному управленцу?  
Modern Trends in Educational development: opportunities and challenges. 
What is the first step for a modern education leader? 
 
Магические академии: решаем проблемы образования в мире 
Magic academies: solving the problems of education in the world 
Профессорско-преподавательский состав магистерской программы  
 «Управление образованием», члены проектной команды: 
Хурда Дарья Павловна, старший преподаватель НИУ ВШЭ — Санкт-
Петербург, зам. директора по УВР частной школы «Перспектива», 
выпускница МП «Управление образованием». 
Faculty of the Master's degree program "Education Management", members of 
the project team, 
Darya Khurda, Senior Lecturer at the Higher School of Economics, 
St. Petersburg, Deputy Director of Internal Affairs at the private school 
Perspektiva, graduate of the MP "Education Management" 
 



 
 

Неожиданные повороты судьбы. Образование для всех или только для 
избранных? 
Unexpected turns of fate. Is education for everyone or just for a select few? 
 
Тайная комната школы чародейства и волшебства Хогвартс 
The Secret Room of the Hogwarts School of Witchcraft and Wizardry 
Профессорско-преподавательский состав магистерской программы  
 «Управление образованием», члены проектной команды 
МП «Управление образованием»: 
Жабоедов-Господарец Василий Петрович, к. ист. н., доцент, выпускник 
программы «Управление образованием», НИУ ВШЭ — Санкт-Петербург, 
учитель обществознания ЧОУ Санкт – Петербургская гимназия «Альма 
Матер» 
Faculty of the Master's degree program "Education Management", members of 
the project team, MP "Education Management", Vasily Zhaboedov-
Gospodarets, Candidate of Historical Sciences, Associate Professor, graduate of 
the program "Management of Education", National Research University of 
Higher School of Economics, St. Petersburg, Teacher of Social Studies, St. 
Petersburg Gymnasium "Alma Mater" 
 
Что скрыто за современными инициативами в образовании: новые дороги 
или закрытые двери? 
What is hidden behind modern educational initiatives: new roads or closed 
doors? 

15:30–16:50 Живые шахматы: ход управленца  
Living Chess: a leader's Move  
Профессорско-преподавательский состав магистерской программы  
МП «Управление образованием», члены проектной команды: 
Плахова Александра, магистрант 2-го курса МП «Управление 
образованием», учитель иностранного языка ГБОУ СОШ № 547 
Красносельского района 
Faculty of the Master's degree program MP "Education Management", 
members of the project team, Alexandra Plakhova, 2nd year master's student of 
the MP "Education Management", foreign language teacher of GBOU 
Secondary School No. 547 Krasnoselsky district 
 
Тайные знаки. Сделай свой ход первым. Лестницы, магия и еще что-то. 
Secret signs. Make your move first. Ladders, magic, and something else. 
 
«Экспертная песочница» 
Expert sandbox 
Профессорско-преподавательский состав магистерской программы 
«Управление образованием», члены проектной команды МП «Управление 
образованием»: 
Богданова Елена Зиновьевна, главный специалист сектора по развитию 
дополнительного образования отдела воспитательной работы и 
дополнительного образования Комитета по образованию. 
Faculty of the Master's degree program "Education Management", members of 
the project team MP "Education Management" Elena Bogdanova, Chief 
Specialist of the Sector for the development of additional education of the 



 
 

 

Department of Educational Work and Additional Education of the Committee 
on Education. 
 
Тренды в образовании: настоящая жизнь или облако фантазий. 
Trends in education: real life or a fantasy cloud 

4 марта — выдача сертификатов участникам Зимней школы — 2025 


